

UNICEF: 180 millones de niños pueden morir por violencia



La Habana, 21 nov (RHC) El Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia, Unicef, calculó que 180 millones de niños de 37 países tienen más probabilidades de morir a causa de la violencia, dejar la escuela y vivir en extrema pobreza que los niños que vivían en esos mismos países hace 20 años.

El análisis del organismo detalló que uno de cada 12 niños de todo el mundo vive en países donde su futuro será peor que el de sus padres, señala TeleSur.

"Mientras que la generación anterior fue testigo de una mejora sin precedentes en la calidad de vida de la mayoría de los niños del mundo, parece mentira que una minoría olvidada de niños haya quedado excluida por causas ajenas a ellos", aseguró el director de Datos, Investigación y Políticas de Unicef, Laurence Chandy.

Unicef detalló que el porcentaje de personas que viven con menos de 1,90 dólares al día aumentó en 14 países y esto se debió al malestar social, los conflictos o la mala gestión de los gobiernos.

Agregó que las matriculaciones en las escuelas primarias se redujeron en 21 países, entre ellos Siria y Tanzania, debido a factores como las crisis económicas y los conflictos.

El número de muertes de niños menores de 19 años a causa de la violencia aumentó en siete países:

Irak, Libia, República Centroafricana, Sudán del Sur, Siria, Ucrania y Yemen, todos ellos escenarios de graves conflictos.

"En una era de rápidos cambios tecnológicos que generan enormes beneficios en la calidad de vida es terrible que cientos de millones de niños vean cómo su propia calidad de vida disminuye, esto les produce una sensación de injusticia a ellos y de fracaso a quienes los cuidan", destacó Chandy y agregó: "No es de sorprender que sientan que no son escuchados y que consideren su futuro incierto".

Una encuesta paralela realizada por Unicef arrojó que en 14 países con niños de entre nueve y 18 años, los menores están preocupados por las cuestiones que les afectan a ellos mismos y a otros niños: la violencia, el terrorismo, los conflictos, el cambio climático, el trato injusto que se les da a los refugiados y migrantes y la pobreza.

(TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147921-unicef-180-millones-de-ninos-pueden-morir-por-violencia>



Radio Habana Cuba